

P r e s s e i n f o

zur ordentliche Mitgliederversammlung des KreisSportBund Heinsberg e.V.
am 16. Juni 2025 im großen Sitzungssaal der Kreisverwaltung Heinsberg

Jürgen Meuser begrüßte alle Anwesenden zur Mitgliederversammlung des KreisSportBundes Heinsberg E. V. für das Geschäftsjahr 2024. Von 261 Mitgliedsvereinen und Stadtsportverbänden aus dem Gebiet des KSB Heinsberg waren insgesamt 24 Mitgliedsvereine mit 68 berechtigten Stimmen anwesend.

Die Berichte des Vorstands und der Fachkräfte stehen seit dem 28.05.2025 zum Download auf der Homepage des KreisSportBundes Heinsberg e. V. im Internet bereit. Jürgen Meuser dankte dem neuen Geschäftsführer Lars Abelshausen und dem ausgeschiednen Geschäftsführer David Rosenkranz für ihre Tätigkeit des vergangenen Jahres

Neben den Tätigkeitsbereichen „Integration durch Sport“, „Kinder- und Jugendsportentwicklung“, „Qualifizierung“ sowie dem Projekt „Mathe schützt nicht vor Ertrinken“ wurde als Highlight des vergangenen Jahres das neue Schwimmprojekt „AUFTAUCHEN statt UNTERGEHEN“ hervorgehoben. Bei dem Otti-Projekt „AUFTAUCHEN statt UNTERGEHEN“ wurden erstmals die beiden Bausteine „Qualifizierung von Schwimmlehrerassistent*innen“ und „Wassergewöhnungskurse“ in Kooperation mit der Kreissparkasse Heinsberg und der AOK Aachen-Düren-Heinsberg durchgeführt

Der Haushalt des KSB betrug 2024 insgeamt ca. 301.700 €. Die Hauptausgaben entfielen mit ca. 51 % auf die Personalkosten. Daneben verursachten externe bezogenen Leistungen mit ca. 22 % und Strukturkosten für den täglichen Betrieb mit ca. 17 % große Ausgaben. Nähere Informationen zum Jahresabschluss 2024 sind in der Geschäftsstelle einsehbar. Die Kasse des KreisSportBundes Heinsberg wurde durch die Kassenprüfer ordnungsgemäß geprüft und .

Der Vorstand des KreisSportBundes Heinsberg wurde für weitere drei Jahre gewählt. Dabei wurden Jürgen Meuser als 1. Vorsitzender, Dieter Tobies als 2. Vorsitzender sowie René Balleer als 2. Vorsitzender für Finanzen einstimmig wiedergewählt. Der 2. Vorsitzende Harald Eifert scheidet auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand des KSB Heinsberg aus. Die Mitgliederversammlung bedankt sich für seine geleistete Arbeit. David Rosenkranz wird als Nachfolger einstimmig in das Amt als 2. Vorsitzender von der Mitgliederversammlung gewählt.

Auf Antrag des Vorstandes des KSB Heinsberg erfolgten verschiedene Satzungsänderungen, die durch die Mitgliederversammlung bestätigt wurden (nähere Infos s. Homepage des KSB Heinsberg). Anträge an die Mitgliederversammlung durch die Vereine lagen nicht vor.

Jürgen Meuser dankte zum Abschluß allen Beteiligten für ihr Kommen